



Sortie du 4 juillet 2012 aux Courtilleraias

Malgré l'orage annoncé par la météo, nous étions 22 à cette sortie. Au départ, nous avons attendu une accalmie avant de nous lancer, puis un soleil timide nous a accompagné, avec un répit de presque 2 heures. Par contre au moment de rentrer, nous avons eu une belle averse, (St Denis n'avait sans doute



pas lu ses messages), tant et si bien que nous n'avons pas pu faire notre exposition traditionnelle.

Domage, de ce que j'avais pu voir en cours de sortie, j'ai reconstitué une liste de 35 espèces avec 8 sortes de bolets, 6 russules, 5 amanites, 5 lactaires,

A noter des amanites trompeuses (desciapiens) et porphyres, un bolet en attente d'identification (peut-être faux royal !), sinon, il y eu quelques cèpes d'été et de Bordeaux et quelques belles girolles pruineuses.

Denis Lecarpentier

